

Cuba et la Chine prônent le renforcement des liens interparlementaires



La Havane, 16 juillet (RHC) Les dirigeants des parlements de Cuba et de la Chine ont plaidé pour le renforcement des relations actuelles entre les organes législatifs des deux pays et pour la collaboration dans les instances multilatérales.

Selon Prensa Latina, lors d'une rencontre virtuelle la veille, la présidente de la commission des relations internationales de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (ANPP, parlement), Yolanda Ferrer, a exprimé à son homologue chinois, Zhang Yesui, que les relations entre les deux pays sont caractérisés par la confiance politique mutuelle et la coopération multiforme.

Selon la source, Ferrer a exprimé à son interlocuteur la gratitude du peuple cubain pour la position invariable du Gouvernement chinois en faveur de l'archipel contre le blocus imposé par les États-Unis à l'Assemblée générale des Nations Unies, ainsi que sa solidarité face à la pandémie de Covid-19.

Elle a réaffirmé que les deux assemblées pouvaient jouer un rôle beaucoup plus efficace dans la promotion des relations économiques, commerciales et financières entre les deux nations.

Elle a également réaffirmé son soutien sans équivoque au principe d'une seule Chine et sa condamnation de l'ingérence dans ses affaires intérieures, tant à Taiwan qu'à Hong Kong, au Tibet et au Xinjiang.

Pour sa part, Zhang Yesui a apprécié la possibilité de tenir la rencontre en raison de son importance pour la consolidation de l'agenda interparlementaire.

La Chine et Cuba sont de bons amis, des références en amitié et en coopération avec le monde, dont les liens bilatéraux sont maintenus à un haut niveau, a-t-il déclaré.

Il a également souligné que les deux parties doivent continuer à renforcer leur soutien politique mutuel, en tenant compte du fait que les deux pays défendent le socialisme.

À cet égard, il a appelé à la poursuite de la collaboration pour le maintien de la paix et du développement, le multilatéralisme et la défense du droit international sur les tribunes internationales et régionales.

Au cours de la prise de contact, les législateurs ont abordé des questions d'intérêt mutuel, des aspects du programme de travail pour les mois à venir et d'autres questions de la scène mondiale, a détaillé l'ANPP. (Source/PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293670-cuba-et-la-chine-pronent-le-renforcement-des-liens-interparlementaires>



Radio Habana Cuba